

**Palabras de la Directora Liliana de Torres-Muga, introductorias a la  
conferencia del doctor Antonio Zapata Velasco  
"Relaciones Perú-Chile: De Ancón a Post La Haya"**

6 de Julio de 2012

Señor doctor Antonio Zapata Velasco:

Señoritas Alumnas:

Señores Alumnos:

El doctor Antonio Zapata Velasco, distinguido Profesor en esta casa de estudios, no requiere presentación. Sabemos bien sus atributos académicos, profesionales, personales. Eminente historiador doctorado en la Columbia University, tras graduarse con honores en la Universidad Católica de Lima, el Profesor Zapata ha ejercido el magisterio en centros de enseñanza superior del Perú y el extranjero y lo sigue desempeñando con su reconocida solvencia.

Igualmente, nuestro ilustre conferencista de hoy es un destacado sociólogo, politólogo, periodista, con amplia producción escrita y valiosos aportes en certámenes dentro y fuera del Perú. Sus presentaciones en TV "Conociendo el Perú" son de enorme ilustración.

El tema que el doctor Zapata habrá de exponer constituye un asunto fundamental en nuestra política exterior y que él conoce en profundidad. Bástenos recordar que su tesis de post-grado en la Escuela de Altos Estudios Sociales de París versó precisamente sobre las relaciones Perú-Chile.

Recientemente el Embajador Luis Marchand Stens dijo en este mismo recinto que el caso entre ambos países que se ventila en La Haya se ubica en lugar prioritario en nuestra agenda diplomática. Agregó el doctor Marchand que más allá de La Haya, los intercambios comerciales peruano-chilenos habrán de permanecer, acrecentar, al igual que los flujos de capital e inversiones recíprocas.

Mucho agradecemos al doctor Zapata la importante materia que nos expondrá seguidamente, que habrá de potenciarse en el subsecuente conversatorio.